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Anfrage zur Sitzung des Ortbeirates am 19.11.24 

 

 

Zukunft der Mauer am Kästrich    

Die große Mauer unterhalb der Kupferbergterrasse (Aufgang von der Innenstadt zum 

Kästrich)  bedarf dringend der Sanierung. Die Schilder und Hinweistafeln, die in 

vorbildlicher Weise über die Problematik informieren, sind inzwischen ihn die Jahre 

gekommen. Die ganze Anlage wird zwar dankenswerterweise häufiger gereinigt, ist 

aber trotzdem in bedauernswertem Zustand. Inzwischen wurden  

Gelder im Haushalt bereitgestellt und ein Beginn der Sanierung für die zweite 

Jahreshälfte 2024 angekündigt. 

Wir fragen die Verwaltung.  

1. Wann  beginnen die angekündigten Sanierungsarbeiten?    

2. Ist mit weiteren Verzögerungen zu rechnen und warum?      

                     

 

Weitere Fragen erfolgen ggf. mündlich 

 

Werner  Rehn, FDP.  

Mitglied des Ortsbeirats    

 

 

        

  

 

 


